

There are no translations available.

Guayaquil, Junio 12 del 2009

Un total de 14 pacientes se beneficiaron de las operaciones de trauma de columna realizadas por especialistas de la Misión Médicos por la Paz, de Virginia, Estados Unidos, en el Hospital Luis Vernaza de la JBG.

“Se realizaron dos operaciones diarias, que tomaron entre 3 a 4 horas cada una. Los traumas de los pacientes intervenidos, en su mayoría, fueron causados por accidentes o heridas de arma de fuego; algunos casos resultaron irreversibles; sin embargo, a estos pacientes se les han estabilizado los huesos mediante la colocación de instrumentos que son muy costosos y que fueron donados por los médicos extranjeros”, manifestó el Dr. Bolívar Cárdenas, Jefe de Neurocirugía del Hospital Luis Vernaza.

El Dr. Werner Moeller, Inspector del Hospital, señaló que “este es el comienzo de una estrecha relación con la misión de Médicos por la Paz, el objetivo principal que ellos persiguen, es la formación de los médicos del Hospital Vernaza, es decir, no sólo vienen a operar, lo importante también es que nuestros médicos se asocien y formen grandes grupos de trabajo y cooperación, para tener médicos de alto nivel científico”.

El Dr. Jonathan Partington, quien preside la misión, manifestó irse con la satisfacción del deber cumplido y reiteró el objetivo de formación académica, el uso de los implementos de última tecnología para las intervenciones. “Los procedimientos efectuados en la intervenciones por los médicos del Hospital son los mismos, la diferencia radica en el uso de técnicas más seguras y menos invasivas”, manifestó el Dr. Partington.

Agrega que desean venir dos veces al año, y se llevan la mejor impresión del personal médico y administrativo del Hospital Vernaza, “iniciamos una hermandad entre Virginia y Guayaquil” sostiene el Dr. Partington quien lidera el grupo de tres neurocirujanos, y ocho profesionales entre enfermeras, instrumentista y asistentes quirúrgicos.

El Cónsul de USA, Phillip Linderman, hizo la entrega de diplomas a los integrantes de la misión

por la labor humanitaria que realizan, “el mundo de la política es importante, pero hay que destacar la voluntad de los grupos no gubernamentales, tanto americano como ecuatoriano, que se unen para darnos un ejemplo de compromiso entre nuestros países”, destacó el diplomático de Estados Unidos de Norteamérica.

Entre las intervenidas a nivel de columna vertebral está Marilyn Chilan, madre de cuatro niños, que hace seis meses tuvo un accidente de tránsito que la dejó inmovilizada, no podía caminar y permanecía en una cama, por una lesión a nivel del cuello, “los médicos me habían dicho que la operación era muy riesgosa, pero gracias a Dios y a los médicos que vinieron, me hicieron el milagro y ahora me ve sentada y los médicos me dijeron que he quedado bien, que me voy a recuperar”, manifestó Marilyn emocionada no solo por su recuperación sino también porque la operación totalmente gratuita.